



Zufriedene Gesichter bei der Übergabe des Handbikes an Till Fuchs (5. v. l.). Foto: Schutzengelverein

## Neues Handbike für Till Fuchs

Behinderter junger Mann erhält tatkräftige Lebenshilfe durch Schutzengel-Verein

**BLIESKASTEL** Till Fuchs aus Herbitzheim darf sich über ein neues Handbike für rund 5000 Euro freuen. Der stets fröhliche, sympathische Till, der mit seinem gesunden Zwillingbruder im Juli 1994 neun Wochen zu früh zur Welt kam, erlitt bei seiner Geburt einen Herzstillstand. Zum Glück konnte der Junge durch mehrere dramatische Wiederbelebungsversuche gerettet und „ins Leben zurückgeholt“ werden, doch leider ist aufgrund des erlittenen Sauerstoffmangels bei Till eine dauerhafte körperliche und geistige Behinderung eingetreten, die etwa zur Folge hat, dass er auf den Rollstuhl angewiesen ist. Eine wunderbare synergetische Kooperation zwischen dem Blieskasteler Schutzengelverein, der Familie Rabung vom Hotel Bliesbrück in Her-

bitzheim und Herrn Edmund Doppler von der REHA-Technik E. Doppler GmbH in St. Ingbert machte es möglich, dass bei dem 18-jährigen Till Fuchs aus Herbitzheim ein lang gehegter Herzenswunsch in Erfüllung ging. Denn Till, der ein begeisterter und engagierter Sportler ist und auch bei den Special Olympics 2012 in München beim Rollstuhlschnellfahren über 50 Meter den stolzen Sieg und über 100 Meter den beeindruckenden zweiten Platz erreichte, wünschte sich sehnlichst ein Handbike für seinen Rollstuhl, damit er künftig noch viele weitere bemerkenswerte sportliche Erfolge „einfahren“ kann. Edgar Rabung, der mit Ehefrau Margit und seinen Kindern Lars und Andrea in Herbitzheim das weithin bekannte Hotel Bliesbrück be-

treibt, hatte vor einiger Zeit von dem Wunsch des ehrgeizigen Till Kenntnis erlangt und seither ließ ihn der Gedanke nicht mehr los. Getreu dem Motto „gemeinsam sind wir stark“ und „aller guten Dinge sind Drei“ konnte somit die gemeinsame Aktion „Ein Handbike für Till“ durch erfolgreiches Zusammenwirken. Klaus Port als Vorsitzender des Blieskasteler Schutzengelvereins und Edgar Rabung als Initiator der wunderbaren Aktion bedankten sich abschließend mit herzlichen Worten bei allen Menschen, die, in welcher Form auch immer, mit dazu beigetragen haben, dass mit Überreichung des neuen Handbikes an Till ein Herzenswunsch in Erfüllung gehen konnte. red./hcr